



Los Cursos de Especialización en Derecho arrancan con la presencia de 170 estudiantes

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero Morán, inauguró ayer la 41ª edición de los Cursos de Especialización en Derecho, que se celebrarán hasta el 23 de junio. Cerca de 170 alumnos procedentes de 15 países iberoamericanos participan en este programa formativo cuya conferencia inaugural ha sido impartida por Guillermo Sosa Flores, ministro de Trabajo, Empleo y Seguridad Social del Paraguay, bajo el título de 'Formalización y diálogo social como parte fundamental de las políticas de protección social y generación de empleos'.

Además del vicerrector y del ministro Sosa, intervinieron en la inauguración el director gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito; el decano de en funciones de la Facultad de Derecho, Fernando Carbajo; y el coordinador de los cursos, Pedro Tomás Nevado-Batalla.

Durante las más de dos semanas de duración del curso, los alumnos actualizarán sus perfiles profesionales bajo la tutela de profesores especialistas de diferentes universidades españolas y europeas, incluida la Usal. Como en anteriores ediciones, los contenidos de cada especialidad se reforzarán con conferencias específicas impartidas por prestigiosos profesionales nacionales.